

Auf den Ton kommt es an

Für den elffachen Weltmeister Daniel Borak sind Meisterschaften vor allem ein Weg zum künstlerischen Ziel

An den diesjährigen Schweizer Meisterschaften im Steptanz geht es wie bei allen sportlichen Wettkämpfen um Medaillen – aber nicht nur.

Steptanz Am kommenden Wochenende finden in der Axa Arena die Schweizer Meisterschaften im Steptanz statt. Über 300 Teilnehmerinnen und Teilnehmer kämpfen in diversen Kategorien um Medaillen, rund 60 davon entstammen dem Winterthurer DanceStudio Borak, das den Anlass gemeinsam mit dem Verband SwissTap ausrichtet. Für Daniel Borak, Profi-Steptänzer und selber elffacher Goldmedaillengewinner an Weltmeisterschaften, steht die Jagd nach Edelmetall längst nicht mehr im Zentrum – auch wenn er sich am letzten Wochenende als Captain der Schweizer Delegation an den Europameisterschaften in Prag über mehrere Podestplätze seiner Schützlinge freute.

Eine Kunstform

«Für mich ist Steptanz in erster Linie eine Kunstform. Wettkämpfe sind wie eine Prüfung, du lieferst in einer vorgeschriebenen Zeit eine vorbereitete Arbeit ab und bekommst mit der Platzierung ein Feedback – mir geht es bei meinen Schülerinnen und Schülern jedoch vor allem darum, dass sie ihr Programm virtuos und geladen vortanzen und dadurch auf der Bühne ein tolles Erlebnis haben», sagt der 33-Jährige. Das primäre Ziel der meisten Teilnehmenden ist die Qualifi-



Der Winterthurer Daniel Borak ist elffacher Weltmeister im Steptanz und zeichnet sich als Top-Choreograf aus.

Bild: pd

kation für den Finaledurchgang, um ein zweites Mal auftreten zu können. Immerhin: Um sich für die kommende Weltmeisterschaft im September zu qualifizieren, braucht es einen Rang auf dem Treppchen. Für Daniel Borak gehört es aber zur Schweizer Steptanz-Szene, dass sich alle gegenseitig Erfolge gönnen. «Ich habe selbst schon Programme für andere Schulen choreografiert – dieses freundschaftliche Miteinander gefällt mir sehr. Egal,

wer gerade die Medaillen abräumt, der Steptanz gewinnt immer», bemerkt er lachend. Während sich Daniel Boraks Mutter Liba und seine Partnerin Nina am kommenden Wochenende um die Tänzer kümmern, wird er selber für den richtigen Ton sorgen.

«In einer grossen Halle wie der Axa Arena geht es darum, dass die Teilnehmenden, Juroren und Zuschauer sowohl die Musik als auch die Schritte in der richtigen Lautstärke

hören. Wenn zum Beispiel in der Kategorie Formationen 24 Leute steppen, ist das viel lauter, als wenn ein Mädchen solo tanzt. Entsprechend muss mit den Mikrofonen schnell reagiert werden, was nicht so leicht ist. Da kann ich aus Sicht eines Steptänzers sicher helfen.»

Am Samstag und Sonntag geht das Programm jeweils ab 9.30 Uhr mit den Vorrunden los, ehe ab dem Nachmittag die Finaledurchgänge über die Bühne gehen (Zeitplan und

Infos unter championship.swiss-tap.ch). Und wer nach diesem Wochenende Lust auf mehr bekommen hat, findet eine Woche später im DanceStudio Borak im wahrsten Sinn des Wortes offene Türen vor. Das Studio, das dieses Jahr sein 40-jähriges Bestehen feiert, lädt zu kostenlosen Schnupperkursen ein – für Jung und Alt, vom klassischen Steptanz bis hin zu Hip-Hop oder Modern & Jazz.

Damian Keller

Markinfo

Musik, Food, Spiel und Spass

Das Brühlgut-Festival findet am kommenden Sonntag statt

Ein Oldtimer-Karussell, diverse Foodstände und vielseitige Musik locken diesen Sonntag zum Brühlgut-Festival.

Fest Diesen Sonntag, 18. Juni, begrüsst Sie die Brühlgut Stiftung zum grossen Brühlgut Festival. Aufgrund von Bauarbeiten für den «Neubau Autismus» findet das Fest in diesem und im nächsten Jahr nicht auf dem Areal Wyden in Wülflingen, sondern am Standort «Brühlberg» der Stiftung, an der Brühlbergstrasse 6, statt.

Musikalische Hits

Von 10.30 - 18 Uhr kann auf dem grosszügigen Festgelände viel erlebt werden. Gestartet wird mit einer Jazz-Matinee der Jumping Notes mit Swing und Dixieland-Sound. Später gibt es im Festzelt Mundartrock, Blues und Balladen mit der Band «Haddock». Den musikalischen Teil rundet der bekannte Singer-Songwriter Andy McSean



Diverse Foodstände sorgen für die Verpflegung.

Bilder: pd

auf der Gartenterrasse ab. Mit der Loopstation zaubert er eine ganze Band auf die Bühne und seine markante Stimme zieht die Zuhörenden in den Bann.

Attraktionen aller Art

Zu entdecken gibt es die beliebten und kreativen Eigenprodukte der Stiftung, darunter die Brühlgut-Grills. Im Festzelt findet eine Podiumsdiskussion zum Thema Inklusion statt und auf dem Erfahrungsweg durch das Gelände

erfahren Sie mehr über Unterstützte Kommunikation.

Auch die Kinder kommen voll auf ihre Rechnung: Spass bereitet das Harassen-Klettern, eine Fahrt auf dem Oldtimer-Karussell, die verschiedenen Geschicklichkeitsspiele oder das Dekorieren von «Monsterli-Guetzli».

Für die Verpflegung und ein gemütliches Beisammensein stehen etliche Food-Stände, ein grosses Festzelt, die Cafeteria mit lauschiger Gartenterrasse und eine Cüpli-Bar zur Auswahl. Das Brühlgut-Team freut sich auf viele Gäste. pd/jg

Weitere Informationen:

Sonntag, 18. Juni
10.30 - 18 Uhr
Kostenloser Eintritt
Brühlgut Stiftung
Brühlbergstrasse 6
8400 Winterthur
www.bruehlgut.ch



Die Jumping Notes spielen am Brühlgut-Festival.

Gravag Thermo Sorglos-Paket

Nach der Beratung setzt Gravag Thermo ihr Projekt gleich um

Wollen Sie Ihre Heizung ersetzen? Wir zeigen die Vor- und Nachteile diverser Heizsysteme und setzen ihre Wünsche um.

Heizungen Bei einem Ersatz und einer Sanierung Ihrer Heizung haben Sie mit Gravag Thermo einen kompetenten Partner an Ihrer Seite, der Sie durch das ganze Projekt begleitet. Profitieren Sie von unserem Know-how und unserer langjährigen Erfahrung im Bereich der Wärme- und Energielösungen.

Analyse

Die Basis für eine Beratung sind der Ist-Zustand der alten Heizung, der energeti-

sche Zustand des Objektes sowie Ihre persönliche Lebenssituation.

Beratung

Basierend auf der Analyse erarbeiten wir mögliche Lösungen. Dabei werden alle Heizsysteme abgewogen. Gemeinsam mit Ihnen sehen wir uns die Vor- und Nachteile an und in Folge dessen wird die optimale Lösung und Vorgehensweise festgelegt.

Umsetzung

Wir kümmern uns um die Koordination der Gewerke, die Einholung der Bewilligungen und die Beantragung der Fördergelder. Nach der Planung des Ablaufs begleitet Sie ein

erfahrener Projektleiter bei der Umsetzung und der Inbetriebnahme der neuen Heizung. Er ist für einen reibungslosen Ablauf des Projekts zuständig.

Nachbetreuung

Auch nach dem Projekt sind wir für Sie da. Wir beraten Sie zum Betrieb Ihrer Anlage und wie Sie effizient heizen können.

Egal, auf welche Fragen oder Probleme Sie bei der Anschaffung Ihrer neuen Heizung stossen: Gravag Thermo hat die passende Lösung. pd/jg

Weitere Informationen:
sparen.gravag.ch



Gravag Thermo ist der kompetente Ansprechpartner für Heizsysteme.

Bild: pd